
会議録要旨 

(1) 会議の名称 第２回越前市総合計画等達成度評価委員会 

(2) 開催日時 令和４年７月１１日（月）１３時００分～１７時００分 

(3) 開催場所 越前市生涯学習センター１階 ｅホール 

(4) 出席委員氏名 
石川昭義委員長、井筒智子委員、片岡由季子委員、窪田房子委員、

田中陽介委員、森田秋馬委員、森本光昭委員 

(5) 欠席委員氏名 なし 

(6) 出席所管課職員職

氏名 

企画部長 西野吉幸、総務部長 西野孝信、総務部危機管理幹 

見延政和、総務部デジタル統括幹 竹中忍、市民福祉部長 出口

茂美、産業環境部長 奥山茂夫、農林審議監 川﨑規生、建設部

長 松村英行、建設部理事 田中和利、総務部政策幹 武藤 加

代子、市民福祉部政策幹 土井朋美、、産業環境部政策幹 奥山

昭博、建設部政策幹 須磨亮介、企画部理事 諸山陽一、企画部

ブランド戦略室長 山口雅弘、企画部政策幹 山口あけみ、政策

推進課副課長 兵信一郎、政策推進課主事 中村友哉、政策推進

課主事 出雲路善彰  

(7) 会議議題 市総合計画等達成度評価について 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 
令和３年度市総合計画等達成度内部評価票（第３章から第６章） 

総合計画等達成度評価総括講評 

(10) 会議の内容の要旨 

・まちづくり６本柱のうち「快適で住みよいまちづくり」「安全

で安心なまちづくり」「市民が主役のまちづくり」「地方分権に対

応した行財政運営」の各施策について、担当部長、担当理事から

説明。 

 

○快適で住みよいまちづくり 

 主な意見： 

・サステナブルなまちづくりの意味合いも当然込められている

と思う。なかなか気づかないところを、このような形で気づか



せてもらえるのはありがたい。小さい子から高齢者まで全世代

にとって優しいと思われるような住みよいまちづくりを進めて

いってほしい。 
 

○安全で安心なまちづくり 

 主な意見： 

・防犯カメラの設置の積極的な取り組みや、空き家の解体撤去 
など安全力向上の取り組みができている。外国人への災害時の 
支援に手厚さを感じる。消防の活動支援も継続していただきた 
い。 
 

○市民が主役のまちづくり 

 主な意見： 

・オンラインでの活動が図られたことは評価したい。リアルも含

めた市民活動の活発化が進んでいる。施設利用の際の収容人数

等、安全性と柔軟性のバランスが難しいとは思うが、柔軟に判断

いただきたい。 
 

○地方分権に対応した行財政運営 

 主な意見： 

・財政調整基金は目標を上回り、公債費比率も抑制している。マ

イナンバーは、どうインセンティブを高めていくかが課題だと感

じており、作らない理由等分析して取り組んでいただきたい。 
 

○総合計画等達成度評価総括講評について 

 主な意見： 

・細やかで着実な計画に基づいて実践されていると感じた。人口 
減少など危惧することはあるが、外国人が多い特性を生かして魅 
力あるまちづくりを進めてほしい。 
 

(11) その他 － 

 


